

## RANDONNEE DU CRGCK DU DIMANCHE 22 JANVIER 2012

### CANAL DES ROTOURS → POINTE SABLE → PETIT-CANAL

#### COMPTE-RENDU SUCCINCT

Molem-Gliss du Moule, était chargé d'organiser, sous l'égide du CRGCK, la 2<sup>ème</sup> sortie loisirs pour 2012.

Quatre clubs (Pointe-à-Pitre, Basse-Terre, Sainte-Anne, Moule), soit un peu moins de cinquante personnes, s'étaient donné rendez-vous sur la rive gauche du canal des Rotours, lieu de départ de cette randonnée. Les conditions météo étaient quasiment idéales.

Un incident technique sur la remorque de Molem-Gliss faillit gâcher la journée, mais finalement il ne devait se solder que par une bonne demi-heure de retard sur l'horaire le plus pessimiste.

La première partie de la randonnée permet de découvrir ou redécouvrir le canal des Rotours. Il aurait été intéressant de faire un historique succinct de cette voie de navigation, mais le retard pris ne le permit pas.

Les conditions de navigation à la sortie du canal changeaient quelque peu. Un vent d'est, bien que modéré et régulier, en surpris quand même quelques-uns, mais sans que la sécurité du groupe soit mise en cause. Il fut décidé de ne pas aller à « l'ilet aux oiseaux »<sup>(1)</sup> et de « piquer » directement sur Beautiran (Il semble d'ailleurs que les oiseaux aient quitté ces ilots – provisoirement ? définitivement ?)



C'était presque l'heure de l'apéritif lorsque ce site de Beautiran fut atteint. Quelques mots d'explication sur ce débarcadère auraient été là aussi nécessaires, mais le temps manquait.

Ce fut enfin l'arrivée à la pointe sable, plage idyllique lorsque les « yen-yen » consentent à céder provisoirement la place (ce qui fut le cas).

Après un bain bien mérité, tout le monde se regroupait sous les abris en toile pour un pique-nique très convivial.

Suivait alors une adaptation de Koh-Lanta, version Molem-gliss. Les concurrents rivalisèrent de souplesse et de rapidité (je suis indulgent). Il semble qu'il n'y eut pas de perdant, mais que des gagnants.

Un dernier bain pris dans la bonne humeur et il fallut réembarquer, direction Petit-Canal (Les Basse-Terriens ayant une longue route de retour à faire).

Pas de doute, ce fut encore une bien belle journée !

Merci à tous les responsables de clubs présents, aux participants, et aux cadres qui ont assuré la sécurité du groupe (Réflexion qui m'a été faite par un kayakiste quasi débutant : « Ce qui est bien, c'est qu'on se sent en sécurité ! »)

Rendez-vous le 11 mars pour la troisième randonnée de l'année. Pointe-à-Pitre nous prépare une sortie dans le petit-cul de sac marin. J'espère que nous serons au moins aussi nombreux !!

N'oublions pas non plus le marathon de la Rivière Salée, le 12 février, même s'il ne relève pas de la commission loisirs.

A bientôt à tous !

URSOT René

Responsable de la Commission Loisirs du CRGCK

<sup>(1)</sup> info de dernière minute: cet ilet s'appelle en fait l'ilet ROUSSEAU